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訃報連絡

冒頭、皆様に悲しいお知らせをしなければなりません。去る令和 5年 12月 8日 麗和サッカークラブ

会長 関根弘之様がお亡くなりになりました。 (享年 71歳)故関根氏は平成 27年度よりおよそ 9年間

の長きにわたり会長として麗和サッカークラブの発展にご尽力いただきました。ここにこれまでの御貢

献に深く感謝し、皆様とともにご冥福をお祈 りしたいと思います。合掌

※今回会報の発行が遅れ ました ことを深 くお詫びいた します

先に行われた創部 100周年祝賀会には、大変多くの OBの方々にご出席いただきありがとうございまし

た。この後の項で少し詳しく報告させていただきます。また、今年の OB会費の納入にご協力いただき誠

にありがとうございます。100周年が終わったとたんにガクッと減 らないよう、来年以降もよろしくお願

い致 します。

毎年恒例の 「新年初蹴 り会」を以下の要領で開催します。

新年を祝い、コロナの終息を喜びながらOB。 現役一緒に楽しくサッカーをや りましょう !

新年会 (懇親会)は、それぞれの仲間内で三二五五にやってもらうかたちにします。

1。 日時         令和 6年 1月 7日 (日 )

2.ス ケジュール     9:00 1集 合

9:15 現役紅白戦 30分 ×2本

10:20 0B紅 白戦 25分× 2本

11:30 解散

サ ッ カ ーー部 監 督

高 51澤]本 田 哲也

まず、近況報告をいたします。

・選手権一次予選     1回 戦 vs川 I]工業 3-1勝
代表決定戦 vs浦和実業 4-0勝

'選手権決勝 トーナメント 1回戦 vs武蔵越生 1-2負
・U18 SS2リ ーーグ (南部支部 2部 リーグ)1位 (10勝 1敗 3分 )

SSl(南部支部 1部)昇格決定

初蹴り

現役情報



上記の通り、選手権一次予選は危なげなく勝ち進み、決勝 トーナメントに駒を進めましたが、 ]回戦で武蔵

越生高校に敗れてしまいました。県 l部 リーグに所属する格上相手でしたが、選手は本当によく頑張 リナイ

スゲームを見せてくれました。 1回戦で敗退し結果としては何も残せませんでしたが、私個人的には悔いの

無いベス トゲームで、ピッチ上の選手たちの姿には感動させてもらいました。前半立ち上がりから相手の力

強さに押されながらも、鍛え上げてきたタフさで耐えしのぎ、磨き上げてきたサイ ド攻撃で右サイドを突破

しクロスを合わせて先制。劣勢ながらも 1点 リーードで前半を折り返しました。後半になると自分たちのリズ

ムで試合を進める時間もあリチャンスを作ることもできましたが追加点は奪えず、逆に後半残 り15分でコ

ーナーキックから失点すると数分後に追加点を許してしまいました。勝利までもう少しというところで力が

及ばなかった訳ですが、選手たちは最後まで諦めずに本当によく走り切りました。

選手権が終わり3年生が引退した後に、今年も U18リ ーグ戦は 3試合を残しておりました。ここ数年 ,

選手権決勝 トーナメントが始まる前までは首位をキープしているのですが、3年生が引退した後の残 り数節

で勝ち点を取り切孝lずに順位を逆転され、なかなか支部 2部から昇格することが出来ないという状況が続い

ておりました。今年も首位の状況で新チームに引き継がれ、残 り3節 を戦うことになりました。 1つ 目は無

事勝つことが出来ましたが、2つ 目で痛恨のドロー。最終戦を2点差以上で勝利しなければ昇格できないと

いう状況に追い込まれました。相手はここまで負けなしの川国市立。前節 i3年生がいたときの対戦でも3-

3でなんとか引き分けた強敵です。今年も昇格は厳しいかと思われたところでしたが、この難 しい試合を 3

-1で 見事勝利 し、支部 1部昇格を果たしました。私の想像を超えた瞬間でした。この新チ 一ヽム 1・ 2年生

の頑張りも、 3年生が良い背中を見せてくオ1た おかげだと思います。

これから始まる新人戦、その後に続く戦いにおいても、泥臭く。粘 り強く。ひたむきにチーム全体で臨む

姿勢を大切に頑張って参りたいと思います。今後とも応援よろしくお願いいたします。

11月 3日 (金)に さいたま市立浦和校高グランドで 「第 23回浦和四校サッカー部 OB

交流戦が実施されました。秋晴れの気持ちの良い季候の中、熱い試合が繰 り広げられました。

参加者 29名 と例年に比べ少し少なめでした。

オーバー 35(Bチ ーム)は、 3位でした。オーバー 50(Aチ ーム)は、4位 となりました。

今年は、ホス ト校は、西高でしたが、市高さんに会場 (人工芝グランド)を借りての実施となり

ました。西高も人口芝化の活動を展開しています。

オーバ早 35・ ・・ 3位  オーバー 50・ 0・ 4位

<浦 高 成 績>

浦和四校サッカー部 OB交流戦



浦和中学・浦和高校サッカー部創部 100周年

100周年事業実行委員会 委員長 松村道彦 (高 27回 )

11月 19日 に浦和中学・浦和高校サッカーー部創部 100周年祝賀会が開催されました。

午前中、現役チーム (1・ 2年生)対 OBチーム (FCれいわ中心)の試合が行われました。

1試合終 了後、記念行事として、現役部員に副会長松村の話と、OB会からの創部 100周年記念ボール (木製・

ロゴ入り)を贈呈しました。小林利成副会長からはお話と、JFAの 100周年記念誌が贈呈されました。最後に

現役部員代表の挨拶があり、現役部員・OBで集合写真を撮 り終 了しました。

午後は、ホテルブリランテ武蔵野において、総勢 332名 で祝賀会が開催されました。堀尾正明副会長 (ア ナ

ウンサー、高 26回)の進行で会は予定通り進行できました。療養中の関根会長も会の後半においでいただき、

参加者中、最年長の菅野一郎先輩 (高 1回)|こ記念ボールを贈呈していただきました。関根会長からの贈呈、

その菅野氏のお話、記念ボールを足元に置いての華麗なボールさばきは、この祝賀会の最高の盛 り上がりと感

動を呼んだ名場面だったと思います。最後に校歌斉唱、全員での記念写真撮影で祝賀会が終了しました。式典

にあたり、FCれいわのメンバーに準備や受付をお願いし、裏方で大活躍してもらったことも報告いたします。

記念誌は、元監督でもあった荻野清明 (高 33回)編集長を中心に作業を進めました。詳しくは記念誌に荻

野氏の編集後記が記載されていますので、ぜひご一読ください。記念誌の見事な題字は関根会長の直筆です。

また、多くの OBの方々に原稿をお願いし快く執筆していただきました。また、この編集にあたり、執筆下さ

った方々はもちろんですが、発行 して下さった、(株)イ シクラ 藤田さんには多大なるご協力をいただきまし

た。祝賀会会場でも写真を撮っていただきました。 (下の写真 )

また、この原稿執筆中に、祝賀会の部分で記した菅野様から、記念ボールのお礼と皆様に熱いメッセージが

届きました。全文掲載は紙面の都合上ご容赦願い、スピーチで言い忘れたこととして、自分たちを指導してく

ださった諸先輩方が懇切丁寧であったこと、この先も 95歳を超えるまでプレーするのが目標でありそのため

に努力を重ねること、所属している「首者lζ 圏 over75FC」 では常に「浦和のサッカーの実力を見せてやる」との

意気込みでプレーしていること、と熱い思いのこもったメッセージの最後に、後輩諸君の今後の活躍を祈念し

ているというお言葉をいただきました。別の機会に全文をどこかでご紹介できればと考えています。

準備期間の約 2年間、多くの方々のご協力をいただきありがとうございました。
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埼玉県教育環境整備基金 (浦和高等学校グラウンド人工芝化による部活動等活性化プラン)

浦高グラウンド人口芝化のため 2019年 に埼玉県教育環境整備基金が設立されて 4年が経過

しますが、寄付金額合計 :62,010,299円 (2023/H/13現 在)と なり、現在日標額 66百万円に

あと 4百万円弱となりました。既に寄付している方も来年早々に寄付をしていただき早期に

目標額を達成したいと考えています。

人工芝化の目的は、グラウンドを利用する浦高生の怪我の予防や体力・技術の向上や授業・

行事運営の安定化、また浦高グラウンドを利用している地域の方々の健康増進、元気な子供

の育成、砂埃防止等でサッカー部やラグビー部だけのためではありません。ただサッカー部

とラグビー部のメリットも大きいのは事実であり、サッカー部 OB会として積極的な応援をし

ていく必要があります。

皆様の浦高と浦高サッカー部を想う気持ちに期待しています。また、同期・友人・ ご家族等

に情報の拡散を宜しくお願い致します。

*ふるさと納税は、控除上限金額までは、実質 2,000円 の負担で寄付ができます (住民税・

所得税が 【寄付額-2,000円 】戻ってきます。

*「浦高スポーツ環境等整備応援プロジェクト」サイ ト (htt⊇ S:/∠ u〔止1■1ユlk饉上■1■LlК b二旦)

でふるさと納税方法等ご確認ください。

*ふるさと納税控除額上限額については、「ふるさとチョイス」サイ ト

(垣壼■1∠ム里L担」!望_1■.tix」■)等にて確認することができます。

○ 社会人 1回 5,000円   学生 (浪人生を含む)1回 2,000円

○ 郵便振込 ⇒ 同封の振込用紙をご利用ください。 (振込手数料当会負担 )

○ 銀行振込 ⇒ 埼玉りそな銀行 さいたま新都心支店 普通 0273349

麗和サッカークラブ (レ イワサッカーークラブ)

※振込手数料は、ご負担ください。

※必ず卒業国あるいは卒業年度を振込入前に記載してください。

(例)31回  田日智雄

※埼玉りそな銀行・りそな銀行にて目座作成して,ターネッ|ヽハ
゛
ンキング

にて上記埼玉りそな銀行日座に振込の場合は、手数料無料で

銀行に行かなくても振込手続きできます。

*まだ会費未納入の方は、納入をお願いします。毎年度予算目標達成に大変苦労しております。社会人の方

は、できる限り2日 以上の会費納入へのご協力を何卒宜しくお願いします。

転居等により会報送付先の住所が変更になる場合には、下記の担当者にメールにてお知らせく

ださい。

幹事長 :「」]回 智雄

共有メール :reiwasc1923@yahoo.cojp

会費納入方法について


